

‘Ras’ y el teatro visual de ‘Sine Terra’ cierran el Festival Lazarillo

Amores: “El Fitc se ha convertido en un referente nacional e internacional del teatro contemporáneo”

EL PERIÓDICO

El Festival Internacional de Teatro Contemporáneo Lazarillo 2010 finalizó la pasada semana con el espectáculo visual y al aire libre *Sine Terra*, en el Auditorio del Parque del Polígono, junto al montaje *Ras*, de Maduixa Teatre, que se representó en el Gran Teatro. Para el director del Festival, Cecilio Amores, el objetivo de la Asociación Teatral es “que Manzanares sea un referente nacional e internacional del teatro contemporáneo”.

La compañía mallorquina Res de Res, con *Sine Terra*, fue la encargada de clausurar el Festival con un montaje de calle y gran formato donde las acrobacias, la música y la luz fueron protagonistas. Con el Auditorio del Parque del Polígono repleto de público, los seis artistas de Res de Res utilizaron elementos escénicos basados en



Cecilio Amores, director del Festival.

disciplinas de circo, mezclado con técnicas teatrales y música en directo.

La última jornada también contó con la participación de la compañía Maduixa Teatre,

que puso en escena en el Gran Teatro *Ras*, un espectáculo dirigido a toda la familia, que conjuga teatro, danza y artes plásticas. Durante los días anteriores los

niños y niñas pudieron participar en el Fitcritec, creando los dibujos de este espectáculo, *Ras*, un montaje que ha sido premiado en el Certamen de Artes Escénicas de Valencia con cinco galardones, entre ellos, el de mejor espectáculo infantil.

Estos dos montajes, *Ras* y *Sine Terra*, sirvieron de broche de oro al Festival. El director, Cecilio Amores, señaló que se trataba de un año complicado, marcado por la crisis económica, que finalmente se pudo conjugar en una programación equilibrada. Añadió que tras la respuesta de público, comentarios y opiniones, la valoración es muy satisfactoria ya que ha habido un esfuerzo y una recompensa. “Nuestros objetivos son el público y, sobre todo, que Manzanares y el Fitc sean un referente nacional e internacional en el mundo del teatro contemporáneo”.

La Cuenta General de 2009 suscita debate en el Pleno

EL PERIÓDICO

El Pleno ordinario del Ayuntamiento correspondiente al mes de agosto aprobó por unanimidad la rectificación del Inventario Municipal de Bienes a 31 de diciembre de 2009 y la propuesta de fiestas locales para 2011, entre otros asuntos. Más debate suscitó el punto relativo a la Cuenta General del Ayuntamiento Ejercicio 2009. Con los votos en contra de PP e IU y a favor del PSOE, se aprobó por mayoría absoluta la Cuenta General. Santiago Sabariego, portavoz de IU, aclaró que con este voto ratificaba el ya dado a los mismos presupuestos. Por su parte, Dolores Serna, portavoz del PP, dijo que el voto en contra se justificaba por el no cumplimiento de los plazos.

El alcalde afirma que seguirá contando con el jefe de los Servicios Técnicos “si cumple con su trabajo”

El alcalde de Manzanares expresó que seguirá contando con José Morell como jefe de los Servicios Técnicos del Ayuntamiento si cumple con su trabajo, en respuesta a la pregunta formulada por el grupo municipal popular en el Pleno de agosto. Miguel Ángel Pozas dio a conocer cada uno de los informes y proyectos de obras que Morell se negó a firmar. En el apartado de ruegos y preguntas del Pleno, el portavoz del grupo municipal popular se interesó por la situación laboral actual del jefe de los Servicios Técnicos Municipales y la relación que existe entre la Alcaldía y José Morell, basando sus preguntas en los recursos presentados por éste.

Francisco Jiménez Moya gana el concurso de graffitis

Francisco Jiménez Moya ha resultado ganador del I Certamen de Graffitis, una iniciativa municipal que tiene el propósito de crear un espacio para que los jóvenes puedan desarrollar su creatividad. Carlos García-Muñoz Sánchez-Gil recibió el segundo premio. El concurso se ha realizado a través del programa Activa Joven, que organiza el Área de Juventud del Ayuntamiento de Manzanares. Una parte del muro del polideportivo municipal fue el escenario para que los tres jóvenes seleccionados realizaran sus trabajos.



Félix Cano, reelegido presidente de la cooperativa Jesús del Perdón. La asamblea extraordinaria de la cooperativa Jesús del Perdón, celebrada el pasado domingo, reeligió a Félix Cano como presidente del consejo rector. En la asamblea se abordaron temas relativos a la gestión de la cooperativa manzanareña, liquidación al socio del precio de la uva de la campaña anterior y las normas de la actual campaña de vendimia. Cano fue reelegido por una amplia mayoría. El 90% de los votos fue para él, mientras que Manuel de Juan Carreño, el otro aspirante a la presidencia, recibió el 6,9% de los votos de los socios. Igualmente, con un 90% de votos se escogió como tesorero a Felipe Nieto-Márquez Maeso. En cuanto a los vocales, fueron elegidos José Agustín Alises Camarena y Gabriel José Nieto-Márquez León.

ANGAMA
ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas; Libros, Catálogos
- Continuo; Talonarios, Carpetas...

ANGAMA
digital

- Tarjetas, Menús; Libros; Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia

P.I. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es